NO. 428 **学校通信**



柏小だより

発行 令和 5 年 7 月 2 0 日 (木) 編集 八戸市立柏崎小学校 八戸市青葉二丁目 7 番 1 号 TEL 4 3 - 2 2 6 3 FAX 7 1 - 1 3 7 0

夏休みも、「やる気・根気・勇気」を育てる柏つ子

校長 南舘義孝

「冷たい。でも気持ちいい。」「楽しい。」 4年ぶりに第三中学校のプールをお借りして体育の授業を行っています。1年生は速く強く水をキックしたり、水中を楽しく歩いたりしています。また、夏休みの「プール開放」については、多くの保護者の皆様(プール監視)



のご協力をいただき、安全安心に実施することができます。 誠にありがとうございます。

1学期を終えるにあたり、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。これから、子どもたちは8月23日までの長い夏休みに入りますが、町内子ども会、愛好会活動、そして三社大祭等で「やる気・根気・勇気」が育つよう見守りや声がけなど、よろしくお願いいたします。

◆ 「よりよい歩き方 ~思いやりの心で~」(かしわっ子大会議)

柏崎小学校が今よりもっと素敵な学校になるために、各学級で話合い、全校で取り組む「かしわっ子大会議 1回目」が開催されました。今年度のテーマは、全校で実施したアンケートから「よりよい歩き方 ~思いやりの心で~」となりました。去年のテーマに引き続き「思いやり」が入っているテーマとなりました。各学級で取り組む作戦の話合いでは、「お手本の言葉が入った方がいいと思います。下学年がまねしてくれると思うから。」「今年は、よりよい自分を頑張っているから、この言葉を入れてみては。」と、たくさんの意見が出ました。各学級が決めた作戦名を紹介します。

○にんじゃ作戦 ○ゆずってあるこう作戦 ○心と体の ON・OFF スイッチ作戦 ○よりよい自分にウォーキング作戦 ○思いやりの声がけお手本作戦 柏っ子自身が決めた作戦を実行することにより、素敵な学校・笑顔あふれる学校へ。

◆ 「イライラ・ぶんぷんと上手につきあおう」(すこやか会議)

7月3日(月)、参観日の日に、学校が柏っ子と保護者の皆様と一緒に、柏っ子自身の「心や体の健康」について学び、みんなで「健康づくり」を進めていく学校保健委員会(本校では『すこやか会議』と呼んでいます。)を開催しました。今年のテーマは、「イライラ・ぷんぷんと上手につきあおう」です。最初に保健委員会の児童による「腹がたつ時の状況

がわかる寸劇」や児童からとった「アンケート発表」がありました。続いて、講師である日本アンガーマネジメント協会の才神敦子氏より、「怒りたくなったら、上手に怒ることができるようになることの話」を頂戴しました。風船を使って、怒りの様子をわかりやすく説明してくださいました。最後まで、柏っ子は、才神講師の話をしっかり聞いたり、友達とつぶやいたり、勇気を出して発表したりしていました。

